



J.-P. Lôthelais : « La sécurité routière reste notre première préoccupation »

CROTTET Après une année 2024 bien remplie, il reste encore des projets à terminer sur cette année 2025.

Le maire de Crottet, Jean-Philippe Lôthelais, revient sur le travail accompli depuis son élection en 2020. Il annonce, d'ores et déjà, qu'il sera candidat aux prochaines élections municipales en mars 2026. Interview.

QUE VOUS RESTE-T-IL À ACCOMPLIR D'ICI 2026 ?

« Ce qui reste notre préoccupation première jusqu'à la fin du mandat, c'est la sécurité routière. Notre commune est traversée ou entourée par sept départementales et deux autoroutes, ce qui fait beaucoup.

Cette année verra la sécurisation d'un carrefour important sur la RD28 et 28C au niveau de la montée de Bâgé, de la route de Saint-Jean et du chemin du Gros-Chêne. Un plateau ralentisseur sera mis en place ainsi que des passages piétons sécurisés. En même temps, nous réfléchissons, avec la communauté de communes de la Veyle, à créer une voie cyclable, qui ira du centre du village jusqu'à la gare.

Des travaux de sécurisation identiques seront réalisés sur le carrefour qui relie Crottet à Replonges sur la RD933.

Enfin, sur la RD51C en direction de Chavannes, nous allons construire deux écluses qui seront achevées en 2026. Tous ces projets seront aidés par le Département à hauteur de 15 à 30 %, selon les sommes engagées. En 2025, nous commencerons les études pour sécuriser la route du Bief Godard, notamment pour renforcer l'éclairage public. »



Jean-Philippe Lôthelais, maire, présente un premier bilan positif de sa mandature. Photo: HA

QU'EN EST-IL DE LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE DU GROUPE SCOLAIRE ?

« Oui. Nous avons un groupe scolaire qui a été construit sur plusieurs époques. La partie la plus ancienne date de 1978. Elle a vu le jour à une époque où les économies d'énergie n'étaient pas une préoccupation. Cette partie du bâtiment sera rénovée après une étude menée par l'agence d'ingénierie de l'Ain. La mairie aura aussi besoin d'une rénovation énergétique et à un

moindre niveau, la salle des fêtes. Enfin, l'éclairage public passera entièrement aux LED grâce à l'aide du syndicat intercommunal d'énergie de l'Ain (SIEA). »

QUEL EST VOTRE ÉTAT D'ESPRIT AU SEUIL DE CETTE DERNIÈRE ANNÉE ?

« Je ne peux pas m'empêcher de regarder en arrière et de voir toutes les difficultés que nous

avons traversées depuis 2020 : la pandémie de Covid, la guerre en Ukraine qui n'a pas été sans conséquence sur notre économie, l'inflation, l'incertitude politique de ces derniers mois. Je ne vous cache pas que le budget 2025 que nous allons construire dans les prochaines semaines sera compliqué, car nous sommes dans les Interrogations du sort qui nous sera réservé par l'État. Ce contexte politique incertain impacte nos communes. Je n'aimerais pas avoir à renoncer à certaines de nos actions en ce qui concerne l'aide sociale, la culture, la vie associative, indispensables à notre village. Je garde à l'esprit tout ce qui est positif dans notre vie communale : d'abord une démographie qui augmente régulièrement de 0,8 % par an, nous avons aussi un bon groupe scolaire et des équipements neufs qui sont bien utilisés, par exemple chaque jour, nous battons des records de fréquentation à la cantine et à la garderie. »

ALLEZ-VOUS VOUS REPRÉSENTER EN 2026 ?

« Oui, c'est ma volonté. L'équipe municipale est très impliquée et nous travaillons dans un bon esprit, d'ailleurs une bonne partie est prête à repartir avec moi en 2026. Enfin, ce qui me réjouit, c'est le conseil municipal des enfants, ces jeunes ont toujours plein d'idées pour leur école et pour la commune. Dernièrement, ils ont été invités à visiter la préfecture et le conseil départemental où ils ont pu poser toutes leurs questions. Je suis globalement satisfait, nous verrons dans les urnes en 2026 ce qu'en pensent les habitants. »